
 
平成２３年度第２回さぬき市文化財保護審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２４年３月２５日（日）  １５：００～１７：００ 
２ 場 所 さぬき市津田支所１階 新会議室 
３ 出席者［委 員］伊澤肇一  大久保徹也  熊田正美  小山泰弘  佐々木正博 
          藤村 泉  細川信晃   溝渕茂樹  六車 功 
     ［事務局］六車正徳  中野敏記   山本一伸  池田佳泰 
     ［傍 聴］ ０名 
４ 議 題 議案１ さぬき市文化財保護審議会会議の公開について 

議案２ 平成２３年度文化財保護事業報告について 
      議案３ 指定文化財の解除について「中尾古墳」 

議案４ 指定文化財の保護措置の検討について「富田神社の大杉」 
議案５ 平成２４年度文化財保護事業計画について 

      議案６ その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
（事務局） 
 
（事務局） 
 
 
（議 長） 
 
（事務局） 
（委 員） 
 
（委 員） 
 
 
（委 員） 
（委 員） 
 

ただ今から平成２３年度第２回さぬき市文化財保護審議会を開会しま

す。開会にあたり、会長のごあいさつをお願いします。 
（会長あいさつ） 
 つづいて教育部長のごあいさつをお願いします。 
（教育部長あいさつ） 
 本日の会議の出席状況をご報告させていただきます。本日の会議は、出

席委員９名で、さぬき市文化財保護審議会規則第５条第２項の規定により

本会議は成立いたしましたことを報告します。 
 それでは、これより議事に移ります。本日の議題は４件です。 
議案について、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明 議案第２号） 
 史跡等指定文化財の維持管理において、市で行っている件数・実施回数

を後日でよいので報告してほしい。 
 指定文化財解説書の作成について、「三重の滝」の掲載については、市指

定名勝に加えて香川県自然記念物でもあるので、その内容も含めて記述す

るのがよいのでないか。 
天然記念物の学名を統一する必要がある。 
昭和６０～６４年に刊行された「香川の文化財（市町編）」も確認し、整合

性をとれるように確認する。 



 
 

（委 員） 
 
 
 
（議 長） 
（事務局） 
（委 員） 
 
 
（議 長） 
 
（委 員） 
 
 
（議 長） 
（事務局） 
（委 員） 
 
（委 員） 
 
（委 員） 
（事務局） 
 
 
（議 長） 
 

文化財保護法による文化財の分類・掲載等整合性をもたせ、記述内容に文

責氏名を書いてもらうのが良いのではないか。保護協会の皆さんが作成し

たことを前に出してほしい。 
【原案承認】 
 続きまして、議案第３について事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 議案第３号） 
 指定解除したことの経緯を文書で残すために、保護審議会の答申文案を 
作成することが必要である。 
【原案承認】 
続きまして、議案第４について事務局より説明お願いします。 
（現地移動後、事務局説明 議案第４号） 
三木町にも同じような取組事例があるので、参考にすればよい。肥料を

散布する範囲は、樹高と同じ範囲を確保する。 
【原案承認】 
続きまして、議案第５について事務局より説明お願いします。 
（事務局説明 議案第５号） 
 指定文化財解説書の作成について、奥付の記述内容は形式だけこだわり

きっちりする。 
細川家住宅(国指定)と細川家住宅納屋(市指定)は別々にせず、順序立てて掲
載する等、建造物・石造物・古墳等の項目を整理統一する。また、解説記

事に加えてマップも含めたほうが良い。 
広報誌掲載内容には、位置図も掲載したほうがよい。 

【原案承認】 
  
以上で終了いたします。本日はご苦労様でした。 

 


